

SUPERNOTA

ALUMNO: CARLOS ARON RAMOS
GONZÁLEZ

ASIGNATURA: COMPORTAMIENTO
SOCIAL

GRADO: CUARTO CUATRIMESTRE





El atractivo y el amor

El atractivo

La creencia de que el físico no es importante puede ser otro ejemplo de cómo negamos lo que en verdad influye en nosotros, dado que en la actualidad ya existe todo un archivero lleno de investigaciones que muestran que la apariencia importa.



El amor



Las influencias de nuestro agrado inicial por alguien más, proximidad, atractivo, semejanza y otras características que representan recompensas, también influyen en las relaciones cercanas a largo plazo.

Diferencias entre hombres y mujeres con respecto a lo que les atrae

Hombres

Suelen darle mayor prioridad al aspecto físico



Mujeres

Prefieren una pareja que sea poco atractiva, pero cariñosa que a alguien que tenga atractivo pero que sea distante

3 pilares del amor de la teoría de Sternberg

El amor es un triángulo que consiste en tres componentes: pasión, intimidad y compromiso. Algunos de los elementos del amor son comunes a toda relación amorosa: comprensión mutua, dar y recibir apoyo, disfrutar de la compañía del amado.

Tipos de amor

- Amor romántico
- Amor fatuo
- Amor sociable